

www.sgmontfort.org

E-mail: <a href="mailto:sgm@sgmontfort.org">sgm@sgmontfort.org</a>

Circular Nº 386 - 387 (A) SEPTIEMBRE / OCTUBRE 2017

Para cumplir la nueva Normativa ANTI-SPAM, rogamos INTRODUZCAN su Em@il en la parte inferior de la pág. Web, y así, recibirán la Circular automáticamente en su correo, ahorrando así en papel, dinero y tiempo. GRACIAS.

LAMENTAMOS INFORMAR, QUE POR MOTIVOS ECONÓMICOS, HEMOS DEJADO DE ENVIAR LA CIRCULAR POR CORREO POSTAL AL EXTRANJERO, PERO SIEMPRE SE PODRÁ CONSULTAR EN NUESTRA WEB.

**Acto Eucarístico Mariano:** A partir de Septiembre, se hará el <u>3er</u> miércoles de mes (**20 de Septiembre y 19 de Octubre**), a las <u>17:30h</u>. Los actos serán los siguientes: Exposición del Santísimo, rezo del Rosario y Santa Misa, esperamos su asistencia.

**Circular:** Por un error informático, en la Circular Extraordinaria que se envió solamente por email (5 de julio) figuraba como autor del artículo D. Miguel Ruiz Tintoré, Pbro., dicho artículo, en realidad, era de nuestro Director, el Hno. Alejandro Martínez, hsg, ahora procedemos a su corrección de titularidad. Pedimos disculpas públicas a D. Miguel Ruiz Tintoré, Pbro., que es un gran colaborador de nuestra Fundación y un enamorado de la Virgen Santísima.

## HACERSE NIÑOS PARA ENTRAR EN EL REINO DE DIOS

Hno. Alejandro Martínez, hsg

La reciente canonización de los hermanos Francisco y Jacinta Marto, testigos de las apariciones de Fátima, es una inmejorable ocasión para detenernos a reflexionar en lo que ha representado el mensaje de Fátima en la Historia de la Iglesia y para nuestra fe de cristianos. Las Apariciones de Fátima han sido una de las manifestaciones de Dios, por la mediación de la Virgen María, más importantes en la historia de la Iglesia. La Virgen vino a Fátima a hablar de asuntos que nos atañen a todos: oración, sacrificio, guerras, persecuciones, asuntos políticos ...



La protagonista de los hechos de Fátima fue, sin duda alguna, la Virgen María. Pero en el grupo de los videntes, Lucía fue también protagonista. María la eligió para que fuera testigo y mensajera de sus mensajes ante el mundo. Y Lucía asumió este papel de mensajera con toda naturalidad, primero durante las apariciones y después, durante su larga vida. Ella fue la única testigo de todas las apariciones: las que precedieron a las seis visitas de la Virgen María y las que tuvo en Pontevedra y Tuy posteriormente. La Virgen María le concedió una larga vida, para que fuese, durante casi 90 años, el punto de referencia en todo el proceso de dar a conocer al mundo el mensaje de la Virgen. Fue la elegida para transmitir los mensajes de María a las autoridades eclesiásticas, insistiendo para que se cumpliese la voluntad de María. Y fue, además, la que atestiguó ante la autoridad eclesiástica la santidad heroica de Jacinta y Francisco, los dos primeros niños que, sin ser mártires, han sido propuestos como modelos de santidad.

Lucía escribió seis memorias de lo ocurrido en Fátima y sobre sus dos primos, Jacinta y Francisco. Lo hizo por obediencia y con cierta repugnancia, como también le ocurrió a santa Teresa de Jesús, su madre espiritual. Lucia no escribió por vanagloria y tuvo especial cuidado en eludir, siempre que le fue posible, hablar de su propia persona.

Lucía dijo reiteradamente que ella se limitaba a contar en sus memorias lo que había visto y oído durante las apariciones y sobre su relación con Jacinta y Francisco. Su testimonio, por lo tanto, ha sido fundamental en el proceso de canonización de los pequeños videntes.



FRANCISCO fue el primero que dejó este mundo para ir a encontrarse con la Señora, que tanto le había cautivado durante las apariciones. Lucía describe a Francisco como un niño normal, con el que era difícil reñir o discutir, porque era de talante pacífico y conciliador. Desde el momento en que la Virgen les reveló que vendría pronto a por él y a por Jacinta, su único deseo era ir al cielo. Por eso, solía decir a Lucía que para qué iba a aprender a leer si iba a morir pronto. Le importaba más rezar rosarios y hacer muchos sacrificios, como le había pedido la Señora. Su razonamiento y sus respuestas en los interrogatorios eran impropios de sus nueve años de edad, dejando sorprendidos a quienes le

interrogaban. Tanto su vida como su espiritualidad fueron sencillas: Infancia Espiritual de santa Teresita. Fue un auténtico contemplativo: le encantaba retirarse a la soledad, rezar el rosario y contemplar a Dios en plena naturaleza, como su patrono san Francisco de Asís: "Deseo consolar a nuestro Señor, que es tan ofendido. Nada me agrada más", solía decir a Lucía y Jacinta.



**JACINTA**, por el contrario, era muy diferente a su hermano. Solo se parecían en lo físico. A sus siete años de edad era una niña encantadora, que llamaba la atención de quienes la conocieron y trataron. Lucía la describió en su primera memoria de forma extensa y exhaustiva, pues la llegó a conocer profundamente, debido a la íntima relación que mantuvieron. Y de ella escribe el siguiente testimonio que define su espiritualidad: "Fue a Jacinta,

según me parece, a la que la Santísima Virgen comunicó mayor abundancia de gracia, conocimiento de Dios y de las virtudes" (Memoria primera). Antes de las apariciones, Jacinta, siendo la menor de nueve hermanos, era un tanto caprichosa y mimosa. Después de la primera aparición, cambió radicalmente, mostrándose más responsable, a pesar de su corta edad. En ella prendió profundamente el sentimiento de compasión y ternura, al ver cuántas personas iban al infierno y cómo el Señor y el Corazón de María eran ofendidos. Fue la que más sufrió, debido a su enfermedad. Las palabras que Lucía le dedica en su primera Memoria son el mejor testimonio que puede darse de una santa: "Lo que yo sentía era lo que de ordinario se siente al lado de una persona santa que en todo parece comunicar a Dios".

Los santos Francisco y Jacinta son, pues, para todos nosotros modelos a imitar, como muy acertadamente dijo el Papa Francisco, en su homilía el día de la Canonización de los pequeños videntes: "Como un ejemplo para nosotros, tenemos ante nuestros ojos a san Francisco y a santa Jacinta, a quienes la Virgen María introdujo en el mar inmenso de la Luz de Dios, para que lo adoraran. De ahí recibían ellos la fuerza para superar las contrariedades y sufrimientos".

En las manifestaciones marianas de Fátima la Virgen María se manifestó siempre como una verdadera y auténtica Madre para los pequeños videntes; y quiere serlo también para todos nosotros, pues su amor es tan inmenso que abarca a toda la humanidad.

<u>DONATIVOS</u>: A partir del 1 de enero del 2016, las personas que deseen ayudar a nuestra misión con un donativo, les informamos de las ventajas fiscales en la Declaración del IRPF de hasta un 75% de Dto. (antes era el 25%). A modo de ejemplo, un donativo anual de <u>150 €</u>, (Opción: 12,50 € Mensual) "solo le cuesta <u>37,50 €</u>, ya que desgrava<u>112,50 €</u>" a desgravar en la Declaración del 2017, (hay que facilitar datos y DNI). Más información al final de la circular.



Puede hacer su Donativo en las C/C que figuran abajo, o por Giro Postal, o Tarjeta Bancaria en nuestra Web o por PayPal.
Haga constar el DNI y Nombre y Apellidos\_para su Desgravación Fiscal, <u>GRACIAS</u> Fundación Montfort NIF: "R-0801029-J"
Este apostolado se nutre con donativos de los que quieren colaborar para que el Reino de Jesús y María se extienda por el mundo. A JESUS POR MARIA. <u>MUCHAS GRACIAS POR SU GENEROSIDAD Y QUE DIOS LOS BENDIGA.</u>